



Regierungsratsbeschluss vom 21. November 2017

Anstellung von Sonja Kuhn Aeberhard und Dr. Katrin Grögel als Co-Leiterinnen der Abteilung Kultur im Job-Sharing (Top-Sharing)

P171763

1. Der Regierungsrat wählt per 1. Januar 2018 Sonja Kuhn Aeberhard, geboren 31. Oktober 1968, von Wildhaus - Alt St. Johann/SG und Dr. Katrin Grögel, geboren 22. Mai 1970, von Basel und Deutschland als Co-Leiterinnen der Abteilung Kultur im Job- bzw. Top-Sharing.

Begründung

Frau Kuhn Aeberhard und Frau Dr. Grögel decken das Profil für die Leitung der Abteilung Kultur aufgrund ihres jeweiligen Hintergrundes und ihrer beruflichen Erfahrungen sehr gut ab, sie sind im Kulturbereich sehr gut vernetzt und sie ergänzen sich bestens für die Übernahme dieser für das Präsidialdepartement und den Kanton wichtigen Kaderstelle.

